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2018 年 3 月 6 日星期三下午 2 点，我院工商管理学生党

支部于求真楼 1516 办公室召开党员组织生活会议，会议主

题为《学习十九大关于教育事业的报告》。主持本次会议的

是学院党支部书记彭媛老师，出席本次会议的有学生党支部

的 3 位党员老师和 4 名预备党员同志。

首先彭媛同志宣读了习总书记在十九大中提出的关于

教育事业的内容，中共中央总书记、国家主席、中央军委主

席习近平强调：“优先发展教育事业。建设教育强国是中华

民族伟大复兴的基础工程，必须把教育事业放在优先位置，

加快教育现代化，办好人民满意的教育。要全面贯彻党的教

育方针，落实立德树人根本任务，发展素质教育，推进教育

公平，培养德智体美全面发展的社会主义建设者和接班人。

推动城乡义务教育一体化发展，高度重视农村义务教育，办

好学前教育、特殊教育和网络教育，普及高中阶段教育，努

力让每个孩子都能享有公平而有质量的教育。完善职业教育



和培训体系，深化产教融合、校企合作。加快一流大学和一

流学科建设，实现高等教育内涵式发展。健全学生资助制度，

使绝大多数城乡新增劳动力接受高中阶段教育、更多接受高

等教育。支持和规范社会力量兴办教育。加强师德师风建设，

培养高素质教师队伍，倡导全社会尊师重教。办好继续教育，

加快建设学习型社会，大力提高国民素质。”

彭媛同志在会上，对这段话做了深刻解读。并且给我们

分享了一些与教育事业相关的十九大代表的感想。其中，重

点为我们介绍了一位代表：南航航空航天大学能源与动力学

院的党委副书记徐川老师。徐川老师深受同学爱戴，他将思

政工作总结成为 3 句话：第一，知道别人要什么；第二，知

道自己有什么；第三，知道东西怎么给。他强调一个好的思

想教育过程要以心换心。徐川同志不仅引领着身边的同学思

想上的前进，他还开通了微博、微信公众号等，传播着正能



量，帮助更多的人解决困惑。

最后，我们反思了自己支部存在的问题，刘成同志谈到：

我们支部同学学习十九大的积极性不强，学生干部，班级同

学都还没有被带入深入学习“十九大报告”的风潮之中。并

且在我们培养积极分子过程中，，有一些积极分子出现了“偷

懒”的现象，还有对发展对象不了解的情况。既然是在培养

过程之中，那我们应该通过更多的督促，去加强他们的积极

性，使大家更快的进步。

整个主题党日活动和组织生活会，深入内心，严肃认真，

引发反思，直击痛点，这一次，我们再次明确了目标，使大

家当好“实践者”、不当“局外人”！
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